

Lorient Agglomération récompensée aux Prizioù 2024

Lorient Agglomération a reçu le second prix de l'avenir de la langue bretonne, dans la catégorie collectivité. Cette reconnaissance salue ses dernières actions mises en œuvre en 2023.

Organisée par l'Office Public de la Langue Bretonne et France 3 Bretagne, le prix de l'avenir de la langue bretonne a récompensé Lorient Agglomération pour les dernières actions mises en œuvre, notamment la nomination d'un élu chargé de la langue bretonne, la création d'un poste d'agent dédié, le développement d'une base de données bilingue de son système d'information géographique, le marquage de ses véhicules de service ou encore la signalétique à l'intérieur de la Maison de l'Agglomération.



Récemment, un effort tout particulier a été réalisé pour l'expo des 50 ans de l'intercommunalité, installée durant toute l'année sur différents sites du territoire. Lorient Agglomération a en effet fait appel à la radio associative bretonne Radio Kerne afin de traduire dans son intégralité les contenus en audio et de les rendre accessibles via un QR Code.

Rappelons que depuis 2011, la traduction des engagements de Lorient Agglomération en faveur de la langue bretonne s'est concrétisée par de nombreuses initiatives dans de nombreux domaines et le projet de territoire a rappelé cette ambition de faire de l'Agglomération un territoire phare de la culture bretonne et celtique.

La signalétique en breton est l'expression la plus visible pour le grand public de l'engagement de l'agglomération en faveur de la langue bretonne. Les équipements communautaires comme la Maison de l'Agglomération, l'Espace Info Habitat (EIH), le site de Lorient La Base, les zones d'activités communautaires ou encore le centre nautique de Kerguelen, bénéficient d'une signalétique bilingue. Le magazine d'information de l'agglomération, les Nouvelles intègre lui aussi des articles en breton.